

1. Pfarrkinderfest

Theater, Spiel und Spaß standen auf dem Programm, als am 14. September 2019 zum Kinderfest eingeladen wurde.



Der Pfarrsaal der Gemeinde Königin des Friedens war mit Kindern und deren Eltern und Großeltern sehr gut gefüllt. Alle warteten mit Spannung auf das das

„Rumpelstilzchen“. Es war eine tolle Aufführung, die das Ensemble Rumpelkiste für die Kinder auf die Bühne zauberte. Nach einer $\frac{3}{4}$ Stunde

kamen sowohl Kinder als auch Erwachsene mit glänzenden und lachenden Augen aus dem Saal.

Nun hatten unsere Pfadfinder und Angehörige der polnischen Gruppe ihren großen Auftritt. Es warteten Spielestationen auf die Kinder.



Ein besonderes Highlight war das „Lebkuchenessen“. Nur mit dem Mund, ohne die Hände zu Hilfe zu nehmen, mussten Lebkuchen von Bändern heruntergenascht werden.



Es wurde Ziel geworfen und Schnur gesprungen, auch viele andere Spiele, die den Kindern Spaß bereiteten waren vorbereitet.



Hier sind einige Eindrücke, was im großen Garten der Friedenskirche alles möglich war:



Obst, Süßigkeiten, Knabbereien und Fruchtsäfte sorgten für das leibliche Wohl. Es war ein tolles Fest, das wir im nächsten Jahr sicher wieder machen werden, dann mit einem anderen Märchen und wieder vielen lustigen Aktivitäten. Für Eltern und Großeltern war Kaffee und Kuchen vorbereitet, dem gerne zugesprochen wurde. Vielen Dank allen, die mitgeholfen haben dieses Fest zu organisieren und durchzuführen. Danke aber vor allem allen Besuchern, den „Großen“ und den „Kleinen“ - ihr habt aus unserer Idee erst dieses Fest gemacht.